
VERBALE 3° TAVOLO DI NEGOZIAZIONE DEL PERCORSO PARTECIPATO “IL CEPPARELLO: BUONE PRATICHE 

PER IL FUTURO DELLA SOSTENIBILITA’ A SESTOLA” 

DATA 07/05/2023 ore 16.00 -18.00 

SEDE : “casa del Sole” 

Staf di progetto presente: Emanuela Fazioli, Daria Fera 

Componenti del tdn: Irene Giancaterino (Az. Agricola La Guedrara), Barbara Milani (in2The White), 

Massimiliano, Bruno Milani, Clara Santelli (casa del Sole), Elisa Zironi (casa del Sole), Laura Bonacorsi 

(casa del Sole), utenti della casa del Sole 

 

Chi Contenuto intervento 

Emanuela Fazioli • Regole del percorso, come ci si relaziona e come si parla al tavolo; 

• Riassunto del progetto e degli obiettivi da raggiungere durante il percorso 

• Presentazione del focus della giornata: le attività turistiche inclusive  

• Presentazione degli ospiti presenti  

Barbara Milani L’attività che svolge in2thewhite è dare la possibilità a tutti di praticare lo sci, non 
solo per persone diversamente abili ma anche per anziani che possono godere 
della gioia dello sci anche se non sono in perfetta forma fisica 

Massimiliano Le attrezzature che abbiamo permettono di essere utilizzate sia durante il periodo 
invernale che durante l’estivo, oltre le sci-slitte abbiamo anche dei tandem in cui è 
possibile caricare persone e accompagnarle a esperienze di attività all’aria aperta 

Utente  E’ possibile svolgere queste attività a tutti i livelli di patologia? 

Massimiliano Si, abbiamo portato a sciare clienti che usavano il respiratore e che non 
sembravano riuscire a comunicare nulla, ma che alla fine del percorso hanno 
avuto reazioni positive incredibili 

Utente E’ molto bella l’idea di allargare la attività anche agli anziani o a chi non sta bene, 
ma bisogna approfondire e aumentare i servizi sanitari collegati. 

Emanuela Ottima osservazione se si vuole aprire a un turismo delicato come questo è 
imprescindibile non migliorare l’accessibilità ai servizi di Farmacia e di guardia 
medica. 

Barbara Se qualcuno vuole provare a utilizzare la sci-slitta può salire. 
Alcuni utenti hanno provato l’utilizzo. 

Laura Sarebbe utile organizzare un momento di utilizzo delle strutture in un percorso 
organizzato ad oc per gli utenti della casa del Sole, per quelli che se la sentono. 

Massimiliano C’è la volontà da parte nostra di tessere relazioni con il territorio anche perché a 
richiedere il nostro servizio viene gente da tutta Italia e non abbiamo invece 
relazioni con i locali. Quindi siamo d’accordissimo per la cosa. 

Barbara Io sono di Sestola e per me sarebbe un grande onore poter sviluppare servizi ai 
cittadini di Sestola, terra dove sono nata. 

Laura Potremmo allora pensare a un momento per noi con una passeggiata e utilizzo 
delle vostre attrezzature. 

 


